

# Das Tagebuch von mArtin...



**08. September 2023 18:40 Uhr**

Die Tour, die meine absolute Lieblingstour ist, ist es auch nach der 11. Fahrt ebendieser noch. Mit der Kahlenbergerdorf-Babenberger-Strecke kann es in Hinsicht auf Abwechslung und feinsten Streckenführung einfach keine andere Tour aufnehmen.

Heute habe ich dabei noch eine kleine Verfeinerung der Streckenführung nach der Donauinsel vorgenommen: Nach dem Kraftwerk Freudenau auf den Handelskai und dann nicht über die Hauptallee, sondern weiter bis nach Erdberg. Endlich weiß ich, wie ich auf Radwegen zum Gasometer komme. Wirklich genial!

Hier also die genaue Strecke nach Erdberg und da wieder ein paar Fotos.

*(C) mArtin 2024*